

Buon Anno 2013！今年は平成25年(癸巳の年：昭和なら88年)、昭和から平成に元号が変わって4半世紀を迎える年になります。旧年中はお世話になりました、皆さん恙無く佳年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、多くの賀状を戴きまして有り難うございました。

さて本年は、理事長のご努力で当院も大望の特定医療法人化が承認される運びのようですし、本日から短時間通所リハシステムが始動します。今朝の全体朝礼で、前記専従セラピストの辞令を交付致しましたが、その他の病棟でも一部役職の方々は、これからは置かれた家庭環境や個々人の目標に合わせて、多少の人事異動も行われるかと思いますが、心身両面において決して悪いことではないように考えております。効率よく頑張ってください。

自分は決して信心深い方ではないのですが、年始の注連飾りは毎年玄関正面の高い部分に掲げる役割でしたし、大厄以来三社参りも欠かさず行うようにしております。若い頃は、年末のお守り処分を忘れたまま年を越したり、つい面倒なので1～2社参りで済ませたり等々 少々罰が当たることばかりでしたが、年齢を重ねるうちに多少は信心深くなって行くものです。ただ、三社参りはいつも正月を数日経ってからという昔からのズボラさは変わっておりません。厄年のお祓いは過去の経験からも行った方が良いと思いますので、数えで以下の年齢の方々は遅くとも誕生日前には是非どうぞなさってください！

昨年は、過去形で近い将来の目標達成を行いました、FB上や忘年会の挨拶の際にもしつこく説いて参りました、、そこで欲張り気味ですが、以下に示しましたのが私の今年の目標です！皆さんは如何でしょうか？

平成25年の厄年にご用心

愛犬の注連飾り付き首輪

男性	大厄	女性
25才		19才
42才		33才
61才		37才
		61才
厄年は数え年です 大厄の前後は前厄・後厄です		



因に厄年とは？ → <http://www.momocafe.ouchi.to/fortune/yakudoshi2013.htm>

- ☆ 東京学会参加で、世田谷記念病院の病院リハシステムを視察した！
- ☆ FBを用いて院内職員間の情報を広く共有すると共に、SNS活用に成功した！
- ☆ 特定医療法人化の後 初めての病院機能評価 新規 Ver.1 受審に見事合格した！
- ☆ 医局, 看護部, リハ部全ての部署からそれぞれ国際学会発表&論文化が遂に叶った！
- ☆ 3月9日(土)の第23回日本老年医学会九州地方会は皆の御陰で盛会となり無事終了した！
- ☆ 自分がリハ入院したいような病院にまた一歩近づいた: Always say yes,, then think!
- ☆ SWEAT(Seiai Work/ Enjoy/ Activate Together)チームに磨きが掛り、患者さん向けのPETコーナーやカラオケコーナー、美味しいシェフの料理教室などが誠愛リハ病院に登場した！